

## Gerätturnen Stützpunkt Jungen

Pandemie bedingt konnte in diesem Jahr keine Runde in der STB Turnliga stattfinden. Zum 100-jährigen Vereinsjubiläum des TSV Ingelfingen richtet die KTV Hohenlohe am 13. November den Ligapokal des STB für die Turner aus der Kreis-, Bezirks-, Landes-, Verbands-, und Oberliga aus. Dazu musste die komplette Bodenfläche 12 x 12 m, der Barren sowie Ringe und Reck aus Öhringen transportiert und aufgebaut werden. Zahlreiche Helfer waren hier am Freitag Abend sowie zum Abbau am Samstag Abend beschäftigt.

In der Heinrich Ehrmann Halle waren 160 Turner in zwei Durchgängen mit entsprechendem Hygienekonzept im Einsatz. Die KTV III gewann in der Bezirksliga mit 7 Punkten Vorsprung unter 7 Mannschaften den Pokal. Auf den 2. Platz kam die MTV Ludwigsburg III. Vom TSV Ingelfingen zeigt Lukas Fahrbach einen sauberen Sprung und erreichte mit 11,30 Punkten das zweitbeste Ergebnis für die KTV. Beim Ligafinale war die Männerriege um Rudi Wiedemann tatkräftig mit der Bewirtung und der Einlasskontrolle engagiert. Dafür bedanken wir uns für den Einsatz. Am Abend zeigte die KTV I in der 2. Bundesliga ihre Leistungen. Leider ging der Wettkampf gegen die TSG Grünstadt verloren und führte zum Abstieg in die 3. Bundesliga der Deutschen Turnliga. Für 2022 darf man gespannt sein, wie sich die Mannschaft in der STB-Liga bewährt.

Einen überraschenden Besuch stattete Ex-Turnweltmeister Eberhard Gienger beim Nachwuchs in der Trainingshalle der Heinrich-Ehrmann-Halle im November ab. Mit seinen 70 Jahren zeigte er den Nachwuchsturnern vom Kochertalturmstützpunkt wie ein Doppelsalto vom Reck geht. Für Ebse war es ungewöhnlich, dass das Spannreck an der Decke verankert ist, aber er wagte die schwierigen Übungsteile. Die Jungs mit dem Trainer Dirk Gläser waren von seinem kleinen Training begeistert. Auch die Fachgespräche mit dem Nachwuchs motivierte die Turner fleißig zu trainieren. Sicherlich wird dieses Training wiederholt.

Für die Unterstützung darf ich mich bei allen Trainern, Eltern, Fahrern und dem Bewirtungsteam recht herzlich bedanken.

Erwin Bergmann  
KTV Hohenlohe



Training mit Ebse



KTV Hohenlohe am Seitpferd



Fleißige Helfer beim Abbau vom Ligafinale Samstag Abend